
 

 

 
SAISON 2020-2021 

 
REUNION COMITE DIRECTEUR N°4 

 
ORDRE DU JOUR du Mardi 2 Mars 2021 

 
 

Lieu : Visio 

 
Invités : 
 
Clément DUFRESNE - Responsable matériel Horaire : Arrivée 19h45 

début de réunion - 20h00 
 
 

Points à l’Ordre du Jour 
 

1. Point financier : 
 
 
2 adhérents ont régularisé leur inscription. 
 
La situation quant au bail du local est régularisée, les factures des saisons 2018, 2019 et la saison actuelle 
ont été honorées. 
Le bail pour la saison 2020-2021 a été signé, la reconduction pour l'année 2021-2022 sera demandée. 
 
Il n'y a pas de dépenses importante quant au matériel à prévoir.  
 
Il reste les frais OVH et frais bancaires, mais ceux-ci sont faibles sont faibles. 
 
De manière générale, vu le contexte actuel, peu de dépenses sont prévues. 
 
Courant juin, la subvention de la ville devrait être reçue, mais il n'y a pas d'information pour le moment. 
 
Pour la fosse, nous n'avons pas de nouvelles. 
 
La question s'est posé au dernier COMDIR sur un geste pour les adhérents. 
 
Le club a encaissé 2050 euros d'adhésion et 3280 euros de cotisation. 
 
Sur 41 inscrits il y a 19 membres de passages. 
Si tous les adhérents sont reclassés en membres de passage, les cotisations devront être remboursées, 
soit un montant de 3280 euros. 
Un avoir pour les inscriptions l'année prochaine peut être proposé, et sur demande, un remboursement 
pourrait être effectué. Pour cela, il faudrait délibérer sur le prix des inscriptions de l'année prochaine. 
 
A l'unanimité, le Comité Directeur décide de garder les tarifs pour l'année prochaine et de proposer au 
membre de demander le remboursement, si celui-ci n'est pas demandé, un avoir se reportera sur les 
inscriptions de l'année prochaine. La possibilité de faire don du montant de l'inscription au club sera aussi 
proposé. 
 
Un mail sera rédigé en ce sens et envoyer en fin d'année aux adhérents. 
 
 
 

 



 

 

 
 

2. Point cours théoriques : 
 
Les cours théoriques n'apparaissent pas pour le moment dans l'agenda du club. 
 
Les cours ont été décalés pendant longtemps, vu la situation. Comme la situation n'évolue pas, la fin de 
saison chargée sera chargée en cours, la plupart des mardis sont déjà pris. 
 
Marjorie a préparé des cours PN1, dont les retours sont très positifs. 
Les cours PN2 et PN3 sont répartis. 
Deux sessions de cours Nitrox vont être organisées. 
 
Les cours de théories seront supervisés si possible par Renaud. 
 
La mise à jour de l'agenda sera faite par Marjorie. 
 

3. Point matériel : 
 
Il n'y a pas de nouveautés importantes. 
 
Concernant le TIV, il n'y a pas besoin de le repasser avant l'été. 
 
Il est possible de mettre au chômage les blocs, afin de ne pas avoir à les réviser, mais ceux qui sont 
remplis devraient être vidés. 
 
Pour les détendeurs, la mise au chômage est impossible. Cependant ils n'ont pas servi et on ne va pas 
les faire vérifier alors qu’on ne les a pas les utiliser. 
 
Il sera facile de les faire réviser rapidement lorsque l'on en aura besoin. 

 
4. Point migration Galette : 

 
Les comptes actifs sur Galette ont été migrés vers Asso.connect. 
 
La question se pose d'importer, ou non, les anciens adhérents, année -1. 
 
L'abonnement du serveur qui hébergeait galette va être résilié. Cela représente une économie de 5 euros 
par mois. 
 
Le nouveau serveur permet de faire des mails personnalisés en prenant en compte la base de donnée 
utilisateurs. 
Les cotisations et la compta ont commencé à être introduits, il faut aller plus loin dans l'intégration, rattraper 
tout depuis septembre, ce afin de fluidifier la gestion du club. 
 
Pour le côté événements, le nouveau site va permettre de facilité la mise en place des événements l'année 
prochaine. 
 
Les outils de suivi des campagnes de mails sont intégrés sur le site. 
 
La mise en place d'adresses spécifiques, alias, pour certains événements peut être utile. 
 
L'outil peut aussi se connecter aux réseaux sociaux, ce qui peut permettre de mettre en place une 
communication généralisée. 
 
 
 



 

 

 
5. Point Voyage Egypte : 

 
 
AQUAREV est en attente de directives et d'informations gouvernementale. 
 
A ce stade, il est proposé un report ou un remboursement 18 mois après la première annulation, soit début 
novembre 2021. 

 
6. Apéro virtuel : 

 
Jeudi premier avril 2021, soirée petites histoires à fins multiples et votes. 
 
Marjorie va rapidement envoyer des flyers. 
 

7. Date prochaine réunion du ComDir 
 

Prochaine réunion du ComDir le 15 avril 2021, ou avant si des nouvelles de l'Égypte nous arrivent. 


